

Inicia hoy visita gubernamental a Granma

Última actualización: Jueves, 13 Enero 2022 11:59

Visto: 269



Manuel Marrero Cruz, primer ministro cubano, encabeza este jueves la visita gubernamental a la provincia de Granma, para chequear el desarrollo socioeconómico del territorio.

Marrero Cruz, se acompaña de un equipo de trabajo que incluye a viceministros y ministros de las diferentes esferas sociales y económicas del país.

Dentro de la agenda de trabajo se prevé la visita al hospital Celia Sánchez Manduley, inaugurado por el Comandante en Jefe Fidel Castro

Inicia hoy visita gubernamental a Granma

Última actualización: Jueves, 13 Enero 2022 11:59

Visto: 269

Ruz el 11 de enero de 1981; y el cual tiene la misión de brindar atención médica especializada preventivo curativa y de rehabilitación de forma ininterrumpida a la población.

Además, se constatarán los servicios en instalaciones de la gastronomía y el avance en comunidades vulnerables.

También, se espera que el primer ministro cubano intercambie con las autoridades del Consejo de la Administración Municipal para evaluar la estrategia local de desarrollo y el presupuesto del recién iniciado calendario.